

Genussvoller Streifzug durch die Weinberge

Bad. Zeitg.
18. 5. 2007

Am „Tunibergtag“ konnte man wieder auf Rebhisli-Tour gehen

GOTTENHEIM (eh). Wandern, schauen, genießen – darum ging es wieder bei der 4. Rebhisli-Tour in Gottenheim. Trotz des durchwachsenen Wetters nutzten einige hundert Teilnehmer das Angebot der Weinerzeuger zu einem genussvollen Streifzug durch die Weinlandschaft.

Für die „Rebhisli-Tour“ wurde ein 5,5 Kilometer langer Rundwanderweg durch den alten Kirchberg ausgeschildert. Jetzt hat der Freiburger Werner Kästle dazu ein 50-seitiges Wanderbüchlein heraus gebracht. In Wort und Bild werden die Reize der Wein- und Kulturlandschaft rund um Gottenheim dargestellt. (Das Büchlein kostet 5,50 Euro und kann bei der Gemeinde Gottenheim, der WG und den Weingütern erworben werden)

An fünf Stationen der Rebhisli-Tour wurden 25 Weine und Sekte kredenzt. Die Winzergenossenschaft und die Weingüter Schlatter, Maurer, Hess und Hunn hatten dazu ihre Spezialitäten aus dem

Weinkeller herausgeholt: Zünftige Winzerhocks inmitten der Weinberge. Heimatdichterin Martha Schmidle hatte dazu eigens ein Verslein mit dem Titel „Rebhislifesch“ geschrieben und vorgetragen. Sie, Bürgermeister Volker Kieber, WG-Geschäftsführer Michael Schmidle und die Bereichsweinprinzessin Rebecca Gut (Oberbergen) eröffneten die diesjährige Tour am Wasserreservoir. Für Gut ist die Gottenheimer Veranstaltung „eine schöne Tour und ein guter Kontrast zu den Weinfesten“.

Guten Wein und ebenso gute Stimmung gab es auch in den anderen Tuniberg-Orten. Alle Winzerdörfer hatten zum gemeinsamen Tuniberg-Tag eingeladen und präsentierten die Köstlichkeiten aus den 1100 Hektar Rebflächen. Den Besuchern hat es ganz offensichtlich geschmeckt und gefallen, weshalb b Winzer im kommenden Jahr erneut zu Rebhisli-Tour und Weintag einladen werden.



Niemand musste darben auf der Rebhisli-Tour: An fünf Stationen schenkten die Winzer Wein und Sekte aus.

FOTO: SEBASTIAN EHRET

KURZ GEMELDET

DRK-Doppeljubiläum

GOTTENHEIM (eh). Doppelt Grund zum Feiern hat das Rote Kreuz in Gottenheim. Die DRK-Bereitschaft feiert das 45-jährige und der Ortsverein sein 40-jähriges Bestehen. Auftakt ist heute, Freitag, mit einem Festabend um 19 Uhr im Saal des Feuerwehrhauses. Am Sonntag, 20. Mai, zeigen die 21 Aktiven des Gottenheimer DRK von 11 Uhr an rund um die Gymnastikhalle der Schule eine Schauübung mit der Feuerwehr zusammen. Auch die Rettungshundestaffel stellt sich vor. Um 11.30 Uhr spielt der Akkordeon-Spielring auf. Für die kleinen Festbesucher gibt es ein Kinderprogramm. In der Turnhalle wird bewirtet mit Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen.

Seifenkistenrennen

GOTTENHEIM (eh). Der Jugendclub richtet am 22. Juli ein Seifenkistenrennen in den Weinbergen aus. Auskünfte und Anmeldungen dafür sind bei Clemens Zeissler möglich unter ☎ 0151/1744131.